

## NOTRE SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN NE FAIBLIRA PAS !

Lorsqu'on allume sciemment la mèche d'un baril de poudre, on doit s'attendre à le voir exploser, et seuls ceux qui ignorent ou nient la réalité brutale de l'occupation israélienne peuvent être surpris ou choqués par l'opération menée le 7 octobre en Israël par les combattants de la Résistance palestinienne de la bande de Gaza.

Rappel. En 2004, sous l'impulsion du Hamas, les groupes armés palestiniens ont mis fin à la seconde Intifada, inaugurant une période de résistance civile qui s'est traduite notamment par la création du mouvement BDS. Comment en ont-ils été récompensés? Par une intensification de la colonisation, un durcissement de la répression, et des meurtres répétés de civils palestiniens - sans compter les milliers de victimes des bombardements récurrents de la bande de Gaza, et son blocus. La trahison des accords d'Oslo avait mené à la seconde Intifada, on pouvait donc prévoir que l'échec de la voie pacifique aurait les mêmes conséquences.

Face aux accusations de « terrorisme » portées contre la Résistance palestinienne, et quoi que l'on puisse penser de la stratégie adoptée par celle-ci, il convient de ne pas oublier que c'est :

- Israël la puissance colonisatrice,
- Israël qui impose un blocus inhumain à Gaza,
- Israël qui poursuit à marche forcée une colonisation de peuplement sur toute la Palestine historique,
- Israël qui impose un régime d'apartheid et utilise l'emprisonnement massif comme un moyen de gestion de son occupation,
- Israël dont l'armée dans la dernière période couvre les pogroms opérés par les colons contre les villages palestiniens.

Il nous faut être clair: un pays occupé par une puissance étrangère a le droit à toute forme de résistance, même armée, régie par le droit international (cf. l'article 51 de la Charte de l'ONU, ainsi que la résolution de l'AG de l'ONU 37/43 ). C'est pourquoi nous restons aux côtés du peuple palestinien, quand bien même il a repris les armes.

Le peuple palestinien a d'autant plus besoin de notre soutien qu'un génocide se prépare dans la bande de Gaza. Le ministre israélien de la défense, Yoav Gallant, a précisé avoir ordonné « *un siège total de la bande de Gaza. Pas d'électricité, pas de nourriture, pas d'eau, pas de fioul, tout est fermé. Nous combattons des animaux humains et nous agissons en conséquence* ».

La privation des besoins basiques nécessaires à la survie de la population, tels que la nourriture et l'eau potable, constitue un crime de guerre et un crime contre l'humanité selon les Statuts de la Cour Pénale Internationale. Et que font les puissances occidentales face à ce crime ? L'UE coupe les vivres aux victimes, et les USA arment les criminels !

Notre devoir d'êtres humains dignes de ce nom nous impose de montrer une solidarité sans faille avec la résistance du peuple palestinien, notamment en nous impliquant activement dans le mouvement BDS.

## SOLIDARITÉ AVEC LA RÉSISTANCE DU PEUPLE PALESTINIEN !

Collectif Urgence Palestine – Vaud  
cp 5724 – CH 1002 Lausanne  
IBAN CH38 0900 0000 1739 3142 3



www.cupvd.ch  
www.urgencepalestine-vaud.ch  
info@cupvd.ch  
info@urgencepalestine-vaud.ch

## Message de la bande de Gaza, 10 octobre 2023

Bonjour de Gaza

Il est 9h ce mardi 10 octobre 2023

Quatrième jour de la nouvelle agression israélienne contre la bande de Gaza

Ou les crimes répétés contre une population civile horrifiée et enfermée

La vérité sur place personne ne pourra la cacher

Je profite de ces deux heures d'électricité accordées pour écrire ce témoignage d'une situation dramatique dans une région qui est en train de subir des bombardements israéliens intensifs depuis quatre jours

Imaginez vous, deux heures d'électricité par jour, par conséquent pas d'eau , pas d'internet et une situation de pire en pire

Tout est paralysé à Gaza

Nous avons vécu une nuit terrible avec l'intensification des bombardements partout dans cette région dévastée et détruite totalement

350 raids hier soir et ce matin, et plus de 1400 raids en 3 jours

Horrible !

Le bilan ne cesse de s'alourdir

700 morts palestiniens dont 160 enfants , 109 femmes et 67 personnes âgées

4000 blessés parmi eux 356 enfants, 245 femmes et 123 personnes âgées

Destruction massive de toute une infrastructure civile

1450 immeubles et maisons sont détruits totalement et partiellement

C'est un vrai génocide, une extermination de tout un peuple

Moi qui a vécu quatre offensives israéliennes entre 2009 et 2021, cette nouvelle offensive est la plus meurtrière

Ce matin, trois journalistes palestiniens de Gaza ont été assassinés alors qu'ils portaient le gilet de presse, et bien évidemment aucun médias qui prétendent être libres et indépendants dans les pays occidentaux n' a parlé de ce crime odieux

Je n'arrive pas à dormir, je suis fatigué et épuisé, les bruits des avions militaires et les bombes qui tombent sur Gaza toutes les deux minutes sont effrayants j'essaie de témoigner soit sur ma page soit à des médias francophones, car le témoignage est un soulagement pour moi surtout pour les amis et les solidaires de bonne volonté qui m'écrivent tout le temps pour avoir de mes nouvelles

Ces personnes que je les remercie infiniment sont magnifiques car elles soutiennent une cause juste et elles sont solidaires d'un peuple opprimé sous occupation.

Je dois informer le monde sur notre quotidien sous les bombes, c'est un devoir pour moi même si rien n'est évident dans ces conditions dramatiques dans la bande de Gaza

Malgré toutes ces atrocités, nous gardons espoir pour l'avenir

Espérons une solution politique dans la justice

Amitiés palestiniennes de Gaza sous les bombes

Gaza la confiante qui tient bon malgré tout.

**Zyad Medouk (sur facebook)**